



Une rentrée déconcertante

La direction du réseau France 3 n'a donné que des éléments très approximatifs pour la rentrée à France 3 Provence Alpes. La rédaction en chef annonce la couleur pour la rentrée :

Suppression de jours de prépa pour les présentateurs(trices) des éditions ICI du Week-end, ainsi qu'une réduction drastique de jours de prépa pour le 19/20 et les nouveaux modules vue d'ICI de 4 minutes qui seront diffusés du lundi au jeudi.

Pas de visibilité sur la fabrication et les moyens (techniques et humains).

Notre identité régionale se voit réduite par la circulation de programmes d'une antenne à l'autre. Bientôt la marque ICI prendra la place de la marque France 3 sur notre antenne.

Notre antenne régionale cède de plus en plus le pas à l'antenne nationale qui diffuse une mixture de contenus régionaux ou à connotation régionale.

La rediffusion qui prend de plus en plus l'espace sur la production fraîche (exemple EDR de 15' reboutiqué pour le samedi).

A l'heure qu'il est, il n'y a ni gouvernement, ni majorité parlementaire.

Pas de trajectoire budgétaire assurée, pas de financement fléché et sanctuarisé.

On ne sait même pas ce que nous deviendrons au 1^{er} janvier prochain ?

Un dernier trimestre affligeant avec des perspectives peu réjouissantes devant lesquelles la CGT ne restera pas les bras croisés.

Marseille, le 11 septembre 2024